

**Betreff:**

Ausweitung der Drogenszene am Luisenplatz (FDP)

**Antragstext:**

**Antrag der FDP-Fraktion:**

Der Magistrat wird gebeten, zu berichten, ob ihm die Verlagerung der Drogenszene an den Mittelstreifen der Rheinstraße bekannt ist und, wenn ja, welche Maßnahmen ergriffen werden, um die dortige Situation zu verbessern (z.B. Abstimmung mit der Landespolizei über den Wiesbadener Präventionsrat, Bestreifung mit der Stadtpolizei, aufsuchende Sozialarbeit).

**Begründung:**

Bereits in den vergangenen Jahren hat sich der Ortsbeirat mehrfach mit der Szene am Luisenplatz beschäftigt und sich u.a. für die Aufstellung von Toiletten am Luisenplatz stark gemacht. Zuletzt hatte sich die Szene vom Luisenplatz ausgebreitet, zum einen in Richtung Kirchenreulchen, in den letzten Monaten auch in Richtung Rheinstraße. Es mehren sich die Beschwerden aus der Anwohnerschaft sowie der Passanten, dass sich Teile der Szene nun dauerhaft in den Mittelstreifen der Rheinstraße ausgebreitet habe und dort neben Drogenkonsum auch Drogenhandel betrieben werde. Da der Mittelstreifen per definitionem deutlich schmaler ist als andere Versammlungsorte, wird dieses Stück mittlerweile gemieden, was angesichts der Verkehrsfunktion als Fuß- und Radweg äußerst misslich ist.

Wiesbaden, 13.09.2022